

Samedi 19 juin 2021, S. DIÉ, Patron de notre diocèse.

GÉRARDMER, 17h30, Messe anticipée du dimanche : Lucie et Bernard LAUBACHER – Armandine MAGALAES, José PITA, Guy DENYS et Manuel BATISTA.

Dimanche 20 juin 2021, 12^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

GÉRARDMER 10h30, Messe : André et Odette WAGNER – Gilberte et Roger GEORGEON et les défunts des familles NICHINI-GEORGEON – George VANIER, Maurice, Andrée et Fabrice FRANÇOIS, Pierre MARCHAL – Colette et René DIDIER et les défunts de la famille – Maurice VALENTIN (6^{ème} anniv.) – Gérard MÉTIVIER – Frère Vincent LECOMTE – Micheline VILMAR – Hubert et Eric CHERREY – En remerciement à la Vierge Marie. Recommandations pour François HENRY, Philippe THOMAS et Marthe DIDIER qui ont reçu les funérailles chrétiennes cette semaine.

12h00 : Baptêmes d'Elya MOUGEL et Iris COLIN

LE THOLY, 10h00, ADAP : Pour tous les paroissiens, les défunts, Gaston TISSERANT et les défunts de la famille. Recommandation Marie-Claude PARMENTIER

XONRUPT, voir Gérardmer

Lundi 21 juin 2021, De la Férie, , **PAS DE MESSE**

Mardi 22 juin 2021, De la Férie, **GÉRARDMER, 18h00**, Messe

Mercredi 23 juin 2021, De la Férie, **GÉRARDMER, 18h00**,

Jeudi 24 juin 2021, La Nativité de Saint Jean Baptiste, **PAS DE MESSE**

Vendredi 25 juin 2021 : De la Férie,

GÉRARDMER, 17h00 : Confessions et adoration. **18h00**, Messe

Samedi 26 juin 2021, De la Férie

GÉRARDMER, 17h30, Messe anticipée du dimanche : Les Âmes du Purgatoire

Dimanche 27 juin 2021, 13^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

GÉRARDMER 10h30, Messe : Pierre IMHOFF, ses sœurs et Jean-Marie – Marguerite JEANSELME – Georgette DEMANGE (par la Club de Bridge) – Jean-Loup BOSSUT et les défunts de la famille – Défunts des familles JACQUEL et PERRIN – Pour les Âmes du Purgatoire. **12H00**, Baptême de Eva HAAS

LE THOLY, 10h00, ADAP : Pour tous les paroissiens, les défunts,

XONRUPT, voir Gérardmer

Annonces

Pour la période estivale, à compter du 3 juillet, la messe du samedi soir (anticipée du dimanche) aura lieu à 18h00.

LIÉZEY : Du 5 juin au 11 septembre 2021, **Exposition à l'église**, rétrospective des 10 ans de l'Association LA FOUGÈRE.

Église ouverte de 9h30 à 18h00.

Lettre d'information par internet

Le conseil paroissial vous annonce la renaissance de sa « newsletter ». Cette lettre de nouvelles paroissiales est un outil pour la vie fraternelle entre les paroissiens. Elle a été voulue pour partager périodiquement quelques nouvelles de la vie des chrétiens des cinq communes de la paroisse: Gérardmer, Liézey, La Forge, Le Tholy et Xonrupt. pour recevoir la prochaine édition, il suffit de se rendre sur le site paroissial {<https://gerardmer.catholique88.fr/>} et d'entrer votre adresse dans le cadre tout en bas de la page du site, puis cliquer sur « s'abonner »; vous pourrez vous désinscrire à tout moment. N'hésitez pas à venir tester ce nouveau moyen de communication !

NEWSLETTER N°1 Juin 2021 *Paroisse saint Gérard de la Vallée des Lacs*

sommaire prévisionnel :



Les Chrétiens d'Orient : Une grande exposition dans l'église pendant l'été :

Texte du Pape François sur la Paternité

L'année saint Joseph

Homélie du Jour de Pâques (P. Jean-Pierre Wagner)

info paroisse : confirmation, dates de l'été, pèlerinage lourdes,

GÉRARDMER :

Exposition « Les Chrétiens d'Orient » 13 juillet au 22 août.



L'église de Gérardmer reçoit, pendant l'été principalement, la visite de nombreux touristes ; c'est la raison pour laquelle la Paroisse organise un accueil depuis plusieurs années. Dans ce cadre, l'idée de proposer une exposition à thème est apparue comme une piste intéressante. L'Œuvre d'Orient, dont la renommée et l'utilité sont bien connues au service (culturel, scolaire, sanitaire, social...) des Chrétiens d'Orient nous permet de mener à bien cette intuition. Nous recevrons donc, au moins de la mi-juillet au 20 Août, une exposition riche de 18 grands panneaux livrant une information sur les Chrétiens d'Orient. Occasion de redécouvrir leur importance en Orient et aussi leur importance dans la vie de l'Église, y compris au niveau spirituel et théologique. Beaucoup de Pères conciliaires à Vatican II, grâce à la présence des évêques orientaux, ont redécouvert, selon un mot devenu célèbre, que l'Église catholique se devait de respirer avec ses deux poumons, l'occidental et l'oriental, l'oriental ayant été souvent négligé au cours de l'histoire moderne.

Pour aller plus loin : <https://institutchretiensdorient.com/>

<https://www.franceculture.fr/emissions/chretiens-dorient>

<https://oeuvre-orient.fr/>